

Fábricas del centro de Cuba producen tabacos para la exportación



Santa Clara, 29 may (RHC) Las fábricas de tabaco torcido para la exportación de la central provincia cubana de Villa Clara, concluirán el mes de mayo con más de cinco millones 659 mil puros, logro productivo que festejan hoy, Día del Trabajador Tabacalero.

Ese monto, que supera en un siete por ciento el plan previsto para la etapa, y que sitúa a la provincia entre las más destacadas del país, se consolidó en medio de las medidas higiénico-sanitarias ante la Covid-19.

Alexis Márquez, director general de la entidad adscrita al Grupo Empresarial Tabacuba, dijo hoy a la prensa que la materialización de esta producción, de alta calidad, contribuye a consolidar las exportaciones de un producto cubano de alta demanda en el mercado internacional.

Destacó que para el mercado interno ya se acumulan cerca de 12 mil 720 unidades, volumen que sobrepasa el plan concebido para los primeros cinco meses del 2020.

En la producción del tabaco torcido, en el territorio de Villa Clara intervienen cerca de 20 Unidades Empresariales de Base (UEB) que integran, además de los torcedores, a trabajadores en las áreas de acopio y beneficio de la hoja.

Está compuesta, también, por los centros de habilitaciones para las fábricas de exportación y consumo nacional.

Enfatizó Márquez que la calidad de los puros, tanto los destinados a la comercialización interna como al mercados foráneos, constituye una de las premisas esenciales de este sector, que recupera sus resultados agrícolas a partir del aumento de sus plantaciones y el eficiente comportamiento en las casas de curaciones de la aromática hoja.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/224187-fabricas-del-centro-de-cuba-producen-tabacos-para-la-exportacion>



Radio Habana Cuba